

**Communiqué de presse
Diffusion immédiate**

La Ville de La Tuque et la Fondation de la faune du Québec initient les jeunes à la pêche

La Tuque, le 21 mai 2024 – La Ville de La Tuque est heureuse d’annoncer qu’elle permettra à 48 jeunes, âgés de 6 à 17 ans, de profiter d’une activité gratuite d’initiation à la pêche qui aura lieu le samedi 8 juin prochain, de 9 h à 12 h, au parc du lac Saint-Louis. Cette activité aura lieu dans le cadre du programme [Pêche en herbe](#) de la Fondation de la faune du Québec. Ce programme est réalisé en partenariat avec les magasins Canadian Tire, partenaire principal, ainsi que le ministère de l’Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP).

Sélectionnée parmi les projets offrant un encadrement et une formation de grande qualité, l’activité *Pêche en herbe* offerte par la Ville de La Tuque permettra aux apprentis pêcheurs de se familiariser avec l’habitat du poisson, les différentes techniques de pêche, l’éthique du pêcheur, ainsi que les bonnes pratiques en matière de sécurité et de protection de l’environnement. Avec l’autorisation du MELCCFP, chaque jeune pêcheur participant à l’activité recevra un certificat *Pêche en herbe* qui lui tiendra lieu de permis de pêche jusqu’à ce qu’il atteigne l’âge de 18 ans.

Encore cette année, la Ville de La Tuque procèdera à l’ensemencement du lac Saint-Louis dans le but d’offrir à ses citoyens l’opportunité de pêcher en milieu urbain. Les inscriptions à l’activité *Pêche en herbe* ont débuté le 10 mai. En moins de 24 heures, toutes les places ont été comblées.

Au cours de la période estivale 2024, la Fondation de la faune du Québec compte rejoindre plus de 18 000 nouveaux adeptes, grâce aux organismes locaux qui prennent en charge les activités *Pêche en herbe*. La [Fondation de la faune du Québec](#) a pour mission de promouvoir la conservation et la mise en valeur de la faune et de ses habitats. C’est grâce à la contribution de plus d’un million de chasseurs, pêcheurs et trappeurs du Québec, des milliers de donateurs et de nombreuses entreprises privées, que la Fondation soutient depuis 1987 plus de 2 000 organismes partout au Québec, créant un véritable mouvement faunique.

CITATIONS

« On peut pêcher au cœur de notre ville au lac Saint-Louis pendant toute la période estivale. C’est rare les villes où tu peux aller pêcher à deux pas de la maison. Nous sommes fiers d’offrir cette opportunité à nos citoyens. Merci aux gens de la Fondation de la faune du Québec et à nos gens du magasin Canadian Tire de La Tuque, qui nous

permettent d'offrir cette activité gratuitement à nos jeunes pour former la relève. Merci aussi à l'équipe qui donne la formation aux enfants. Leur implication dans cette activité est très appréciée. »

- *Luc Martel, maire de La Tuque*

« Le programme *Pêche en herbe* est l'une des grandes fiertés de la Fondation depuis plus de 25 ans. S'il a permis d'initier plus de 360 000 jeunes depuis 1997, c'est grâce à des organismes comme la Ville de La Tuque. Merci d'assurer la relève en permettant l'initiation de jeunes à la pêche sportive. »

- *Jean-Claude d'Amours, président-directeur général à la Fondation de la faune du Québec*

Pêche en herbe, une présentation de la Fondation de la faune du Québec, avec le soutien de son principal partenaire, Canadian Tire.

-30-

Source :

Marie-Josée Racine, agente aux activités et aux événements de loisir, culture et vie communautaire

Ville de La Tuque

819 523-8200, poste 2740

mracine@ville.latuque.qc.ca